

つながるひろが

市民のひろば

まちの語り場

ちょっと困っていることがあるんだけど…

お気に入りの場所を見つけました!!

これを取材して!!

誰かに聞いてほしい話があります…



鹿

鹿屋に住んで20数年。この地に
来る時は鹿児島市の第3の市
と聞いていましたが、住んでみてあ
まり魅力を感じませんでした。でも
最近では、広報かのやのお陰様で、
沢山の良い所を知る事ができまし
た。多くの方々へこの魅力あふれる
鹿屋を伝える手段として、これから
も活躍していく事を期待しています。
(ティアニーさん・55歳・女性)

お便りありがとうございます。広
報かのやは、市民の皆さんに対する大
切な情報発信手段の一つと考えており
ます。ティアニーさんから感謝のお
便りをいただき、大変嬉しく思う一
方、広報かのやの責任の重さを改めて
感じたところです。これからも鹿屋の
魅力などを発信し、皆さんに喜んで
いただけるような誌面づくりに取り
組んでまいりますので、よろしくお願
いいたします。また、市公式フェイス
ブック、市ホームページ、FMかのや(か
のや市政インフォメーション)、テレビ
番組への出演・データ放送、防災行政
無線等、様々な手段を用いて情報を
発信しています。引き続き、鹿屋の
情報や魅力などを発信してまいりま
すので、よろしくお願いたします。

皆

皆様 毎日、暑いさなかでの活
躍で苦労様です。再び素朴な?
です。私は西原の物産館そばに居住

しており、鹿屋航空基地史料館が散
歩コースです。そこで、同史料館近く
のあずま屋のそばにある巨石(でかい
岩)は、どうして、あの場所にあるの
か知りたいです。何か由縁(ゆえん)とかあるの
でしょうか?教えてくださいね。ブルー
ベリー・克蘭ベリーさん・60歳・女性)

お便りありがとうございます。鹿
屋航空基地史料館に問い合わせまし
たところ、残念ながら、お尋ねの巨
石につきましても特に云われはないと
いうことでありました。知りたいこ
となどありましたら、お気軽にお便
りいただきたいと思っておりますので、よ
ろしくお願いたします。

生

ゴミの減量や資源ゴミの再生
等叫ばれている昨今ですが、
天ぷら油の廃油回収についても考え
ていただければと思います。たまに、
市内を走っている廃油回収車を見か
けることがあります。各町内会等
での回収はできないものでしょうか。
(I・Mさん・66歳・女性)

お便りありがとうございます。市で
は、公民館や学習センターなど、市内
29か所に廃食油回収ポストを設置し、
家庭から排出される廃食油の回収を
行っております。回収時間は施設の開
館時間に準じていますので、持ち込む
際は、各施設の職員にご確認ください。

なお、天ぷらカス等を取り除いた、植
物性油のみ持ち込みが可能です。また、
廃食油回収ポストの設置箇所について
は、市生活環境課(☎0994-31-
1115)までお問い合わせください。

西

祓川町の肝属家畜保健衛生所
前から祓川橋への道路は所々
道幅が狭く対向車と衝突するのでは
ないかと、ハラハラしながらいつも通っ
ています。一部狭い箇所は譲り合いで
通りますが、朝夕の通勤時間帯は車
も多くみんな急いでいるので、譲り合
いでも強引に進んでしまつ車も多く
事故にならないか心配しています。途
中までは道路整備が進んでいますが、
その先は10年以上前から工事が止まっ
たままです。この区間の工事はいつ頃
始まるのでしょうか、大きな事故が起
きる前に早く道路整備を済ませてほ
しいです。(レクサスさん・69歳・男性)

ご質問のありました路線(県道鹿屋
環状線)について、現地調査を実施し、
道路管理者である大隅地域振興局土
木建築課に問い合わせました。県に
よると、当該区間は用地買収が難航
し、工事が止まっていますが平成
28年度に用地買収が済んだことから、
平成29年度において道路整備を実施
する予定とのことでした。ご不便をお
かけしておりますが、ご理解、ご協
力のほど、よろしくお願いたします。